

Brief d. Constantin Rennenkampff an seinen Vorgesetzten F. Kornilow

Verwaltungsleiter

der hohen

K a i s e r k a n z l e i

7. Dezember 1894

Nr.: 1225

Hochverehrter Herr *Fjodor Petrowitsch*.

Um Zweifel und Mißverständnisse, die möglicherweise entstehen könnten, zu vermeiden, tut Seine **Kaiserliche Hoheit** hiermit ihren höchsten Willen und Einverständnis kund.

Sie ordnet an, daß Seiner Kaiserlichen Hoheit Staatssekretäre, die den Titel eines Staatssekretärs bereits von den in der Vergangenheit regierenden Herrschern verliehen bekommen haben, ihre Staatssekretärs Auszeichnung mit dem Monogramm desjenigen Kaisers, in dessen Regierungszeit der Titel zugesprochen wurde, auch weiter zu tragen haben.

Über diesen Kaiserlichen Entschluß setze ich Euer Hochwohlgebornen in Kenntnis und bitte Euch, hochverehrter Herr, hiermit meine äußerste Hochachtung und unbegrenzte Treue entgegenzunehmen.

C .(Constantin) *Rennenkampff*.

An
Seine Exzellenz
F. P. Kornilow